

Por aumento del número de casos de personas lesionadas por Pólvora se convoca Sesión Extraordinaria del Comité Departamental de Lesionados por Pólvora



Teniendo en cuenta el incremento de lesionados por pólvora, la Gobernación de Nariño, a través de la Secretaría de Gobierno, convocó a la primera sesión extraordinaria del Consejo al Comité Departamental de lesionados por pólvora, evento que se llevó a cabo en las instalaciones del Instituto Departamental de Salud de Nariño, entidad que hace parte del Comité como entidad territorial de salud de Control, Inspección y Vigilancia. Hasta la fecha en Nariño el número de personas lesionadas por pólvora asciende a 15, once (11) adultos y cuatro (4) menores de edad, donde es de resaltar el lamentable caso de Tumaco, donde un hombre de 36 años de edad, quien perdió cuatro (4) dedos de su mano izquierda.

Durante el encuentro se avanzó en el análisis del plan de acción de prevención que está orientado a erradicar el número de quemados con estrategias comunicativas y pedagógicas que buscan sensibilizar a la comunidad para evitar la manipulación de la pólvora, a través de la estrategia educomunicativa **“La Pólvora Cambió mi Vida, no permitas que cambie la tuya”**. Cuando una persona pierde un miembro de su cuerpo le cambia la vida para siempre, así como la de su familia; esta campaña busca resaltar las graves consecuencias que se tienen cuando se manipula la pólvora.

www.idsn.gov.co

En este espacio se resaltó la importancia del papel articulado de las instituciones que hacen parte del Comité, así como el reforzar la invitación a la comunidad para que se evite la manipulación de la pólvora y de esta manera poder disfrutar de una navidad y año nuevo en alegría, unión familiar y en paz. Por esta razón desde el Comité se va a reforzar la presencia de los funcionarios/as en medios convencionales y no convencionales para la campaña tenga un mayor impacto.

De acuerdo a Jaime Tonguino, Intendente de Infancia y Adolescencia de la Policía Metropolitana, desde la institución se vienen trabajando procesos que inciden en la incautación de materiales pirotécnicos, así como en la prevención de su uso, resaltó.

Por su parte, Álvaro Dulce, profesional especializado de Epidemiología del IDSN, explicó que “otra consecuencia grave de la manipulación de estos artefactos explosivos, son los daños irreversibles en las mascotas y animales que habitan en la zonas rurales e urbanas, daños van desde la muerte, hasta amputaciones y otros casos como la desorientación que sufren dejándoles secuelas de traumas irreversibles”, señaló el funcionario.

#NariñoDeUnaConLaVacuna

#LaCuraSoyYo

@idsnستاcontigo

www.idsn.gov.co

<https://www.facebook.com/idsnستاcontigo>